Auf dem Reusch



Die StifterFamilie
Deges-Schun
ließ dieses
Kreuz
am Weg zur
Hanertkapelle
am
7. August 1985
zur Ehre
Gottes
errichten.

Koordinaten: Lat 50.14973, Lon 6.60903

Wegekreuze sind Stätten der Andacht und der Besinnung. Sie werden aus den unterschiedlichsten Gründen errichtet. Beispiele für die häufigsten Motivationen der Stifter sind:

- > Totengedenken (Unfallkreuze, Gedenkkreuze)
- > Dank und Gelöbnis (Gelöbniskreuze, Votivkreuze, Pestkreuze)
- > Andacht, Glaube (Pilgerkreuze).

Von all diesen Kategorien sind Wegekreuze in und um Mürlenbach zu finden. Das hier vorgestellte Wegekreuz ist "alleine" zur Ehre Gottes errichtet. Der Spruch ist eine Einladung, nicht flüchtig vorüber zu gehen, sondern zu einer kurzen Besinnung inne zu halten.